



## Auszubildende übergeben 2.000-Euro-Spende

Die Auszubildenden Ruslana Yemtsev, Jason Ngegu, Korbinian Sträußl und Simon Engl der Raiffeisenbank haben für eine Woche die Social-Media-Kanäle der Bank übernommen. Ihre Aufgabe: An jeweils einem Tag eine Einrichtung oder einen Verein aus der Region vorzustellen. Die Einrichtung, deren Beitrag innerhalb von 24 Stunden die meisten Reaktionen erhielt, durfte sich über die höchste Spenden-Summe freuen. Insgesamt stellte die Raiffeisenbank 2000 Euro zur

Verfügung. 700 Euro gingen an die Barmherzigen Brüder. Übergeben wurde der Betrag von Jason Ngegu (Bild oben links). Die Einrichtung nutzt die Spende für die Anschaffung neuer Ausstattung für den Außenbereich. Simon Engl überreichte 600 Euro an den Gäuboden Golfclub in Aiterhofen. Jugendwart Wolfgang Erhardsberger nahm die Spende dankbar entgegen (Bild oben rechts). Die Unterstützung wird für einen Jugendausflug zur BMW Open verwendet. Das Tech-

nikhaus erhielt eine Spende von 400 Euro, die Ruslana Yemtsev an Andreas Müller übergab (Bild unten links). Diese Spende unterstützt das Technikhaus für Kinder bei der Anschaffung von neuem Equipment. Den Betrag in Höhe von 300 Euro übergab Korbinian Sträußl an die Malteser, die Erste-Hilfe-Kurse, Sanitätsdienste, Katastrophenschutz sowie Hilfe für Seniorinnen und Senioren anbieten (Bild unten rechts). Die Mittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. - red